

Communiqué de presse
21 septembre 2022

Aux représentant-e-s des médias

Prolongation de la mise à disposition de la salle communale du Môle pour les distributions alimentaires des Colis du Cœur

Le Conseil administratif a décidé de prolonger la mise à disposition de la salle communale du Môle pour les distributions alimentaires assurées par la Fondation des Colis du Cœur et ce du 1^{er} octobre 2022 au 30 septembre 2023.

Cette prolongation va permettre aux Colis du Cœur de poursuivre leur action qui vient en aide à plus de 2'800 bénéficiaires, en moyenne par semaine, sur le territoire communal. Compte tenu de la crise énergétique, aucune baisse des besoins n'est à prévoir dans les mois à venir.

Pour rappel, ces opérations décentralisées ont pris le relais des distributions alimentaires aux Vernets qui ont marqué les esprits au début de la pandémie de Covid-19.

Contact

Mme Manuelle Pasquali, Déléguée à l'information et à la communication
Département de la cohésion sociale et de la solidarité
079 446 40 13 - manuelle.pasquali-deweck@ville-ge.ch.